

Medienmitteilung

Schaffhausen, 30. September 2025

Veränderung in der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank

Daniel Anders wird ab 1. Februar 2026 neuer Leiter Operations & IT und Mitglied der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank. Er tritt die Nachfolge von Ruedi Lenz an, der anfangs 2026 in Pension gehen wird.

Ruedi Lenz, langjähriges Mitglied der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank, hat sich entschieden, Ende Januar 2026 in den Ruhestand zu treten. In seiner verantwortungsvollen Funktion hat er über elf Jahre mit grossem Engagement die erfolgreiche und zukunftsgerichtete Entwicklung der Bank mitgestaltet. Unter seiner Leitung hat der Bereich Operations & IT zu verlässlichen Kundenprozessen, zur Stabilität der Systeme und zur physischen und digitalen Sicherheit der Bank beigetragen sowie den Unterhalt und die laufende Weiterentwicklung der Liegenschaften sichergestellt. Der Bankrat und die Geschäftsleitung danken Ruedi Lenz herzlich für seinen langjährigen, engagierten Einsatz und wünschen ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute, Gesundheit und viel Freude.

Als Nachfolger hat der Bankrat Daniel Anders per 1. Februar 2026 zum Leiter Operations & IT sowie Mitglied der Geschäftsleitung ernannt. Um einen optimalen Übergang sicherzustellen, wird er bereits am 1. Januar 2026 bei der Schaffhauser Kantonalbank starten. Daniel Anders blickt auf über 25 Jahre Erfahrung bei führenden Finanzdienstleistungs- und Technologieunternehmen zurück und hat grosse und komplexe Organisationen geleitet. Durch seine Verantwortungsbereiche als Leiter Multichannel-Management bei der Zürcher Kantonalbank ist er mit der Welt der Kantonalbanken bestens vertraut. Bei der Viseca Card Services AG war er als Mitglied der Geschäftsleitung unter anderem als Chief Information Officer (CIO) und Chief Operating Officer (COO) tätig. Er verfügt über ausgewiesene Erfolge in der strategischen Unternehmensführung, sowie bei der Leitung komplexer IT-, Digitalisierungs- und Innovationsprojekte. Der Bankrat ist überzeugt, dass Daniel Anders die ideale Persönlichkeit ist, um die digitale Transformation der Bank weiter voranzubringen.

Daniel Anders hat einen Executive MBA in Business Administration und Management der ZHAW sowie einen Abschluss als Ingenieur HTL. In den letzten vier Jahren hat er im Ausland eine Immobilienunternehmung aufgebaut und Projekte entwickelt. Diese Erfahrung kommt der Bank beim geplanten Umbau des Hauptsitzes zugute. Daniel Anders ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er wird im Zuge seines Stellenantritts nach Schaffhausen ziehen.

Die Schaffhauser Kantonalbank freut sich auf die Zusammenarbeit mit Daniel Anders und heisst ihn bereits heute herzlich willkommen.

Weitere Informationen

Alessandro Stasolla

Spezialist Marketing & Kommunikation

Telefon +41 52 635 24 19

medien@shkb.ch

www.shkb.ch/news